

TERRITORIO DE ÑUBLE TIENE MÁS DE 5 MIL HECTÁREAS QUEMADAS

# Presidente electo monitoreó la emergencia en la comuna de Ránquil

**“Recorrimos la Región de Ñuble junto a Iván Poduje (futuro ministro de Vivienda) para constatar en terreno las graves consecuencias del incendio”, comentó José Antonio Kast.** “En Ránquil no hay espacio para colores políticos cuando el fuego amenaza nuestras casas y la vida de nuestros vecinos”, declaró el alcalde Nicolás Torres.

La emergencia continúa activa en diversos sectores de la región, con equipos de Conaf, Bomberos y empresas privadas trabajando intensamente.



**LA DISCUSIÓN**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTO: LA DISCUSIÓN

**E**l presidente electo, José Antonio Kast, arribó a la comuna de Ránquil, luego de visitar Bulnes en la Región de Ñuble, para conocer en terreno la magnitud de los incendios forestales que mantienen a la zona bajo Alerta Roja.

La visita se da en un momento crítico, donde focos como “Perales Biobío” y “Rahuil Bajo” han consumido gran parte del territorio local, obligando

a evacuaciones masivas.

El alcalde de Ránquil, Nicolás Torres, valoró la presencia de la autoridad electa y enfatizó que la magnitud de la catástrofe requiere dejar de lado cualquier diferencia política.

“En Ránquil no hay espacio para colores políticos cuando el fuego amenaza nuestras casas y la vida de nuestros vecinos”, declaró el alcalde Torres.

“Hoy, más que nunca, necesitamos una unidad real entre el gobierno saliente, el entrante y los municipios. Solo trabajando como un solo cuerpo

podremos levantar a nuestra gente de las cenizas. Tenemos esperanza porque somos una comunidad fuerte, pero la reconstrucción ya empezó, Unidos y sin pausas”.

Durante su visita, el futuro mandatario se reunió con el alcalde y equipos de emergencia para evaluar los daños, que ya superan las 5.000 hectáreas en la comuna. Kast subrayó la importancia de concentrar todos los esfuerzos en el combate del fuego y la ayuda directa a las familias damnificadas.

Tras su paso por Ñuble, José Antonio Kast comentó en su cuenta de

Instagram: “Recorrimos la Región de Ñuble junto a Iván Poduje (futuro ministro de Vivienda) para constatar en terreno las graves consecuencias del incendio del fin de semana. Estuvimos en Bulnes y Ránquil, y luego continuamos el recorrido en la Región del Biobío, en Penco y Concepción, agradeciendo al gobernador, a los alcaldes y a los voluntarios, cuyo trabajo es fundamental para enfrentar esta emergencia”.

Agregó: “Cerramos una larga jornada visitando, pasada la medianoche, la Central de Monitoreo de Incendios de la empresa Arauco. Un gran trabajo de un equipo que se preocupa de prevenir y monitorear el sur de nuestro país”.

La emergencia continúa activa en diversos sectores de la región, con equipos de Conaf, Bomberos y empresas privadas trabajando intensamente ante el pronóstico de altas temperaturas para los próximos días.



Estuvimos en Bulnes y Ránquil, y luego continuamos el recorrido en la Región del Biobío, en Penco y Concepción”

**JOSÉ ANTONIO KAST**  
 PRESIDENTE ELECTO